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農産加工室増築完了! 
 １2月３日（金） 浅水ふれあいセンター農産加工室の増築工事が完了いたしました。 
ふれあいセンター建設当初より、農産加工室が狭く、芸能祭等で使用する時は足場パイプとブルー 
シートで囲って、「はっと」を作っておりましたが、強風で鍋がひっくり返ったり、はっと作りの人が転倒し 
たり、又ブルーシートで周りを囲う時に高所で危険だと感じて居ました。 幸い今まで人災は有りません 
でしたが、調べたら以前から検討したが建築法・消防法から改築は出来ないとされておりました。 
 これに対して、何とか出来る方法をと２月から検討を開始し、和泉建業に相談したり、消防署や宮城県 
土木事務所へ何回も足を運び検討しました、土木事務所のアドバイスとして登米市役所一級建築士に 
設計してもらうと安くできるとの提案で議員にも動いてもらったりしました。  最終的には中田教育事務 
所所長より紹介の一級建築士に格安で設計して頂き、 施工は和泉建業に行ってもらいました。 
 安く、そして使いやすいものが出来ました。  これまで、出来ないと言われたが、諦めずに進めたこと 
で実現ができました。 今年の浅水コミニュティまつりでも、皆様から使いやすいと評価でした。        

増築後 22.12.03 
増築前 22.11.25 

 １2月１１日（土） 浅水コミュニティ協議会委員と専門 
部の移動研修会を開催いたしました。 参加人数３５名 
で実施致しました。  この事業は本年度の事業に、 
ご協力頂いた方々の慰労と懇親を目指して実施して 
おります。  特に、浅水コミュニティまつりの「はっと」 
作りに、ご協力頂いた方々は演芸を見る事も出来ず 
に、美味しい「はっと」を作って、皆様に提供して頂き 
ました。 今回は、大崎市鳴子方面で、先ず「岩下 
こけし館」の「鳴子こけし製作・実演の見学」等を行い、 
鳴子温泉 幸雲閣で「昼食と懇親会」を実施しました。 
懇親会では特に長谷区や沼畑区 
等の方々が盛り上げてくれたこと 
で、皆さんからは楽しく懇親が出来 
たと言われております。 帰りは 
「あ・ら・伊達な道の駅」で農産物 
の市場調査を行ったりと、楽しく 
  充実の研修会でした。     
    
     

協議会委員と専門部の移動研修会を開催 
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２月 １月  13日（木） 浅水六十寿会新春のつどい 

  １８日（火） 女性講座 

 １9日（水） 男の料理教室 

 22日（土）～23日（日） 自然体験交流事業(秋田県横手市） 

 ２８日（金） コミニュティ移動研修会（蘭とｶﾞｰﾃﾞﾆﾝｸﾞ） 

 ２９日（土） 新春懇談会 

 １2月１６日（木） 女性講座（第６回目）は 
１６名が参加して『正月用ガーデニング教室』 
を開催致しました。   講師は北流園芸の 
佐々木節子先生にご指導を頂きました。  
教室ではミニ葉ボタン・ビオラ・ミニシクラメン 
等を使い、お正月から春まで楽しめるものを 
用意して頂きました。 右の写真は皆さんが 
それぞれデザインした作品です。 鉢植え 
は外に置かないで、玄関等の暖房のきか 
  ないところに置くと春まで楽しめますょ！ 
 

女性講座『正月用ガーデニング教室』 開催 

男の料理教室『そば打ち体験』 開催 
 １2月２４日（金） 男の料理教室は参加者１３名で『そば打ち体験』 
を実施しました。 講師は須藤昌美先生にお願いして実施しました。 
 前回（11.10）に加美郡加美町の『やくらい滝庭の関「駒庄」』で手 
打ちそば体験を行いましたが時間が少なかったことから、体験出来 
ない人もいたことで、昌美先生にお願いして実現できました。  
 そば粉は浅部区 昌美先生が自宅で栽培した、そば粉を使って 
おこない、道具は昌美先生の1セットと石森ふれあいセンターより２ 
セットを借りて、３グループに分かれて実施しました。 そば粉は殻を 
剝いてから製粉した白い粉と殻付きを製粉した黒っぽい粉の２種類 
で行い、昌美先生が作成した手順書（写真入り）の「手打ちそばが 
できるまで」を基におこないました。 出来たそばを切るのは２回目 
でしたので、なかなか細く切れないことから太目で、ゆであがったら、 
「きしめん」みたいなものも多くありましたが、味は格別な味で、そば 
屋さんでは絶対食べられない美味しい味でした。  
今回は『手打ちそば』の素晴らしさを体験できた料理教室でした。 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

テニスコート全面改修で予算申請へ！ 

   ５日（土） ニュースポーツ大会 

   ９日（水） 男の料理教室 

 １2月21日（火） 登米市教育委員会と中田教育事務所より３名が来て、テニスコートの状態確認をして頂きました。 
確認は浅水公民館当時の職員だった、日野さんと野家さんが来てくれたことで、当時のテニスコートはこんなに砂が 
多く無かった、全面改修が必要との判断を頂き、ふれあいセンターで専門業者より取っていた見積りもあったことで 
即予算申請へ繋がりました。 今回の件は、中田教育事務所へ行っても予算はありませんと言われ困っていました 
が、利用者からは再三の要望と特に今年は中学生のテニスがコートの状態が悪く練習試合が出来なかったとの 
ことで、なんとかして欲しいと岩淵議員へ話したところ、登米市教育長へ交渉して頂き、今回の予算申請となりました。 
  申請内容  ・コート３面の土を入れ替える  ・アンキョも再度行う  ・ベンチも入れ替えをする 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


